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Zitat von Altmeister 

Bei dem hier gepostet Video mit seinen Szenen im Gladbach-Spiel sieht man am Ende,
daß er mit jedem sich über den Sieg freuen möchte. Er muß jedoch etwas warten, bis er
v.a. zu Schäfer durchkommt. 
Das sieht mir innerhalb des Teams schon ganz gut integriert aus.

Ich denke im Team/Verein, bei den Fans und in Nürnberg scheint er angekommen zu sein.
Das er so zurückhaltend ist denke ich liegt wirklich an der Spache und am Kagawa-Vergleich
immerzu. Warten wir mal was in nem halben jahr/Jahr ist wenns mit dem deutsch schon besser
geht. Dann bekommt er bestimmt auch seine lockerheit in den Interviews zurück.
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